



Landesbeauftragter für die Informationsfreiheit

Einladung zur 40. Konferenz der Informationsfreiheitsbeauftragten in Deutschland am 2. Juni 2021

Der Landesbeauftragte für die Informationsfreiheit Sachsen-Anhalt hat am 1. Januar 2021 den Vorsitz der Konferenz der Informationsfreiheitsbeauftragten in Deutschland (IFK) übernommen. In diesem Zusammenhang richtet er am 2. Juni 2021 die 40. Sitzung der IFK als Videokonferenz aus. Als Vertreter im Amt nimmt Herr Albert Cohaus den Vorsitz wahr und wird die Konferenz leiten.

Im Mittelpunkt der Veranstaltung stehen neben aktuellen Entwicklungen im Informationsfreiheitsrecht die Entschlüsseungen

- „Mehr Transparenz durch behördliche Informationsfreiheitsbeauftragte!“
- „Forderungen für die neue Legislaturperiode des Bundes: Ein Transparenzgesetz mit Vorbildfunktion schaffen!“
- „Mehr Transparenz beim Verfassungsschutz – Vertrauen und Legitimation stärken!“

Die Tagesordnung sowie die Geschäftsordnung der IFK finden Sie auf der Homepage des Landesbeauftragten.

Die Konferenz tagt öffentlich von 10.00 Uhr bis 16.00 Uhr. Sie können die Videokonferenz live und unentgeltlich verfolgen. Erforderlich ist eine Anmeldung beim Landesbeauftragten bis spätestens zum 1. Juni 2021 14.00 Uhr. Die Zugangsdaten zur Konferenz werden Ihnen zeitnah vor der Sitzung mitgeteilt.

Sie sind herzlich eingeladen!

Impressum:

Landesbeauftragter für die Informationsfreiheit
Sachsen-Anhalt

Verantwortlicher:
Herr Albert Cohaus als Vertreter im Amt
Direktor der Geschäftsstelle

Leiterstr. 9, 39104 Magdeburg
Telefon: 0391 81803-0
Telefax: 0391 81803-33